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A dois de Fevereiro deste ano na entrevista, “Minis minis rivalidades à parte” demos a conhecer
ao basquetebol nacional, quem agora vai presidir aos destinos do Comité Nacional de
Minibásquete.

  

    

  

Depois de nas últimas semanas termos apresentado os outros elementos da estrutura do
minibásquete, vimos apresentar quem em breve vai assumir as  funções de Presidente do
CNMB. Chegou o momento de conhecermos melhor, quem é o sucessor desse homem
excepcional, que foi o General Hugo dos Santos. Venha saber quais são os seus projectos,
venha saber o que Mário Batista pensa sobre o desenvolvimento do minibásquete em Portugal.

  

Mário vou começar pelas tuas palavras na última entrevista: “O mais importante é
conseguir que as crianças aprendam a gostar da modalidade e com empenho se
divirtam. Na tua perspectiva porque é importante que as crianças se divirtam.”
  É importante, porque em primeiro lugar temos que cativar as crianças. Temos que lhes fazer
crescer o gosto, e quando elas gostarem estarão predispostas a trabalhar e a empenharem-se
a fundo na modalidade. De outro modo abandonam a modalidade e vão procurar outras
actividades e o basquetebol necessita de crescer e como tal necessita de todas as crianças.

  

Aceitar o cargo de Presidente do CNMB função não remunerada e que dá muito trabalho
e preocupações, que retira horas à família não é uma decisão fácil, o que é que te fez
aceitar este desafio?
  O que me levou a aceitar este desafio foi o facto de reconhecer a importância social e
desportiva do minibásquete. Ao entrar neste universo também senti, que havia um conjunto de
pessoas empenhadas, que poderiam fazer um grupo coeso de trabalho. Finalmente considerar
que podem estar reunidas condições para desenvolver ainda mais o minibásquete.

  

O que é que tu pensas da nova equipa do CNMB e quais são os vossos projectos a curto
e a médio prazo?
  Como já trabalhámos todos juntos, nomeadamente em jamborees, sei que é um grupo
fantástico empenhado e com uma grande vontade desenvolver o minibásquete. Os nossos
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projectos são consolidar o caminho percorrido e trazer novos eventos para o minibásquete,
como a Festa do Minibásquete, um torneio interassociações para Minis-12 misto, em moldes a
definir, e a decorrer no Verão em Paços de Ferreira.

  

Que meios são necessários para por esses projectos de pé e como será possível
obtê-los?
  Para tal é necessário conseguirmos a envolvência das diversas estruturas do basquetebol.
Teremos de ir à procura de parcerias que nos possibilitem pôr as diversas actividades de pé,
pois em termos humanos o minibásquete revela um grande potencial de trabalho e
empenhamento.

  

Agora uma pergunta mais pessoal e mais difícil em termos de basquetebol quais são os
teus objectivos?
  Os meus objectivos a nível pessoal, embora não pense abandonar o minibásquete, são
enriquecer os meus conhecimentos da modalidade, avançando para o curso de treinador nível
III. A nível do CNMB tenho o sonho de se conseguir conciliar a actividade escolar com a
actividade do minibásquete, de forma a que, em todos os concelhos do país houvesse a prática
regular do minibásquete.

  

Uma pergunta que certamente te farão muitos treinadores, nomeadamente, os da
Associação de Basquetebol de Braga com o é que concilias a tua função de treinador e
coordenador de minibásquete do Sp. Braga com as tuas novas funções de dirigente
numa estrutura federativa?
  Esta é uma resposta fácil de dar, na medida em que, como o minibásquete não tem
competição federativa organizada a nível de clubes, considero não haver incompatibilidade
nenhuma.

  

Como de costume gostaríamos de saber a tua opinião da importância do Palneta Basket
no desenvolvimento do minibásquete?
  Necessitamos de amplificadores do que vamos fazendo e o Planeta Basket, a par de outros
meios de divulgação, pelo papel que têm vindo a desempenhar no universo do basquetebol, é
de enorme importância.

  

Num contexto diferente, à entrevista de 2 de Fevereiro, qual era a pergunta que gostarias
que te fizessem e que resposta darias?
  Pergunta: Qual é o teu sonho? Resposta: O meu sonho é viver muitos anos e ter tempo
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disponível para fazer uma das coisas que mais gosto que é treinar minibásquete.
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